

La rondelle ne connaît pas la crise

L'Est Républicain ~ Mai 2012

Économie Une belle prime pour les salariés de l'entreprise Gris Découpage à Lesménils

La rondelle ne connaît pas la crise

Pont-à-Mousson. Si Francis Gris, la PDG de Gris Découpage à Lesménils a été élu en 2011 manager de l'année, ce n'est pas par hasard. En témoignent, les résultats économiques livrés hier en marge de la traditionnelle cérémonie de remise de diplômes aux salariés ayant apporté une nouvelle idée au profit de l'entreprise (modèle Kaysen).

Cette société spécialisée dans la fabrication de rondelles métalliques destinées aux boîtes de vitesse, a une nouvelle fois battu des records en 2011, refermant son exercice comptable avec une augmentation du chiffre d'affaires de l'ordre de 14 %.

Une prouesse, compte tenu de marchés serrés liés au recul de l'industrie automobile. Gris Découpage, y réalise toujours 70 % de sa

production. Mais tend à se diversifier, en direction du machinisme agricole, ou encore du ferroviaire. Une raison de cette embellie ? « Si nos pièces reculent en Europe, elles partent au mondial, ne subissant pas exclusivement la baisse des marchés Européens », analyse son PDG qui de fait rend hommage à sa centaine de salariés.

Trois mois de salaire pour chacun

Au top de la productivité, grâce à eux, les machines de l'entreprise tournent à 94 % de leur capacité, si bien que chaque salarié porte 270.000 € du chiffre d'affaires sur ses épaules. « À effectif égal, nous avons produit plus. Ce qui est essentiel », reconnaît Francis Gris qui comme les

années précédentes a par effet de levier annoncé une hausse de 17,9 % de la prime d'intéressement et de 3,5 % de la participation. « Cela représente trois mois de salaire pour chacun. Pourvu que cela dure », glisse le PDG sourire en coin.

Le premier trimestre de cette nouvelle année à peine achevée, 2012 s'annonce sur de bons auspices. « Notre chiffre d'affaires sur cette période est déjà en hausse de 6 %. Et même sur l'activité s'assombri en France cela se porte mieux sur le marché Allemand ».

Gris Découpage y finalise d'ailleurs le rachat d'une société, ayant pignon chez les constructeurs Allemands. De quoi jouer de la complémentarité avec l'entreprise de Lesménils qui entre 2010 et 2012 aura réalisé un plan



■ Les salariés de l'entreprise Gris Découpage se sont vus présenter les résultats de l'année 2011 en hausse de 14 %, et le premier trimestre 2012 s'achève déjà mieux que l'année précédente.

de 10 millions d'euros d'investissements. À mettre en relation avec un chiffre d'affaires de 25 millions sur la même période.

« C'est ambitieux », a con-

clu Francis Gris, qui prouve que malgré la crise, la petite rondelle made in Lorraine se porte de mieux en mieux. Cela laisse rêveur...

Emmanuel VACCARO